



校長室から

【校訓】

- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

令和4年7月7日
八代市立八代支援学校
校長 東田 倫明

新型コロナウイルス感染症の感染予防のお願い

熊本県における新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は増加傾向が継続し、その中でも10歳未満及び10代の感染が増加しています。八代市においても、新型コロナウイルス感染症の感染者数がたいへん増加しています。

学校においては、可能な限りのマスクの着用、こまめな手洗い、室内の換気など、感染防止対策を行っているところです。また、特に密室となるスクールバスについては、国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用し、2台増便して運行し、送迎時の感染リスクを低減しています。

ご家庭におかれましても、引き続き感染予防を徹底し、「家庭内感染」を防いでいただきたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

交通安全教室を行いました

例年6月に交通安全教室を実施しています。本年度も、交通安全協会の方を講師にお迎えし、歩行者の安全な道路の渡り方や自転車の正しい乗り方について学習しました。中学部と高等部では、自転車のシミュレーターを利用し、危険を避ける練習をしました。交通安全への意識が高まったようです。

【中学部：自転車のシミュレーター体験】

もうすぐ夏休みになります。ご家庭におきましても交通安全についてのお話をいただければと思います。



【小学部：線路の渡り方】

がんばった校内実習・現場実習（高等部）

6月20日（月）から始まった高等部の校内実習・現場実習が7月8日（金）で終了します。現場実習は、実際の企業や事業所で利用者の方々と一緒に仕事や生活をしました。働く体験を通して、自分の適性や課題を知るよい機会となったようです。特に高等部3年生にとっては、卒業後の進路選択につながる大切な実習でした。実習中の合い言葉は、「何事にもチャレンジ」「心配ないさ」「アイ・ラブ・ミー」でした。

集いの家→



↑
メガドンキ